

# PRESSEMITTEILUNG

## Der alex sucht Kooperationspartner für den neuen Zugbetrieb zwischen München, Immenstadt, Kempten, Lindau und Oberstdorf

Schwandorf, 14. Juli 2017. Im Herbst 2016 hat die Bayerische Eisenbahngesellschaft (BEG) veröffentlicht, dass der Übergangsvertrag bis zur Elektrifizierung der Bahnstrecken im Allgäu an die Länderbahn gehen wird.

Der alex sieht das Potential dieser Verbindungen sowohl im Ausflugs-, Pendler als auch im Freizeitverkehr. Aus diesem Grund sucht der alex aktiv nach Kooperationspartnern und Interessenten, um gemeinsam für das schöne Allgäu zu werben.

Das Projekt läuft wie folgt: der alex stellt auf beiden Fahrzeugseiten Flächen zur Verfügung, die mit Folie beklebt werden können. Gesucht sind Vereine, touristische Attraktionen oder gemeinnützige Einrichtungen, die im alex-Gebiet zwischen München, Lindau und Oberstdorf bekannter und Kooperationspartner des alex werden wollen.



Für den Kooperationspartner entstehen nur die Kosten für Beklebung und Design. Der alex repräsentiert damit in einem vereinbarten Zeitraum täglich den Kooperationspartner in der Region mit einer „fahrenden“ Werbefläche. Im Gegenzug stellt der Kooperationspartner Flächen in der eigenen Einrichtung für den alex zur Verfügung.

### Pressekontakt:

Christine Hecht  
Die Länderbahn  
Bahnhofstr. 22-24  
D-93047 Regensburg / Tel: +49 (941) 50 27 98 – 14  
E-Mail: [christine.hecht@laenderbahn.com](mailto:christine.hecht@laenderbahn.com)

Bitte senden Sie uns bei Veröffentlichung ein Belegexemplar zu. Vielen Dank.